



## partage et prière : ressources partie 1

partage et prière  
campagne mondiale de solidarité

La Suisse soutient le travail d'évangélisation de l'Armée du Salut internationale par la prière et par des dons.

Les activités financées sont par exemple :

- la construction et la maintenance des bâtiments des Postes
- la formation des officiers
- les frais d'administration

Nous sommes encouragés à prier plus particulièrement pour ces Territoires :

- France et Belgique
- Nigeria
- Espagne et Portugal
- Singapour, Malaisie et Myanmar
- Inde de l'est et Népal

ARMEE DU SALUT  
Mission

© Développement International / Libre de droits

**Du 14 février au 1er avril 2018, l'Armée du Salut récolte des fonds pour ses Territoires parte-naires. Trouvez des ressources ici !**

Tout au long de l'action de solidarité, nous fournirons des ressources supplémentaires sur ce portail d'information.

Nous vous souhaitons une belle campagne et vous remercions, également au nom de nos pays partenaires, pour votre soutien !

[Sur le même sujet](#)

[Nos partenaires ont besoin de notre solidarité](#)

### Auteur

Développement International

### Publié le

22.2.2018